



Preuve et attestation de développement professionnel

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement



Description:

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement ; les 9 et 10 juin 2022 entre 8 h et 16 h. Ce colloque est organisé en comodalité, sous les auspices de l'Institut universitaire de formation des cadres (INUFOCAD), en collaboration avec l'Université Mohammed VI Polytechnique, l'Université virtuelle du Sénégal, le Queen's College City University of New York et l'Université du Québec à Rimouski avec le soutien de l'Agence Universitaire de la Francophonie et du Programme APPRENDRE (AFD, AUF). Le CINEEF reconnaît 5 h en développement professionnel pour l'équivalent de la participation à une journée de congrès et 10 h pour l'équivalent de la participation à deux journées.

:

Badge attribué à : Dave Woodson DORLEANT
<https://www.cadre21.org/membres/ddorleant-inufocad-edu-ht>

Date d'obtention : 2022-06-10 19:33:42

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement

À combien de journée(s) (ou son équivalent) avez-vous participé ?

2 journées (10 h de développement professionnel)

À quel titre avez-vous participé au congrès ?

Participant(e)

Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement ?

Salle 2, Visages, cœurs et pouces : explorer l'utilisation des

emojis dans les communications virtuelles Enseignant-apprenant : étude du cas jordan

Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cet événement ?

Émoji est un mot issu du japonais et qui vient de la contraction de « e » et « moji ». Dans la langue nippone, moji signifie lettre tandis que la lettre « e » s'utilise pour dire image

Le mot émoji définit donc des pictogrammes utilisés à la base dans les messages électroniques au Japon. Avec le temps, les émojis ont fini par envahir les espaces de discussion virtuelle dans le monde entier.

Si les émojis sont devenus si célèbres, c'est surtout parce qu'ils offrent un certain nombre d'avantages à ses utilisateurs.

Comme avantages nous avons :

- l'expression de sentiments que les mots ne peuvent pas décrire
- la simplification du message à passer
- leur universalité
- un gain de temps énorme.

Exemple des émojis: ??????????...